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安 全 種 事 會 

第 七 百 三 十 二 次 ^ 

一九五六年七月二十六日星期四午後三時三十分在紐約舉行 

主席：Mr J . NISOT (比利時） 

出席者：下列各國代表：澳大利亞、比利時、 

中國、古巴、法蘭西、伊朗、秘魯、蘇維埃肚會主義 

共和國聯邦、大不列顚及北愛爾蘭聯合王國、美利 

堅合眾國、南斯拉夫。 

臨時議程(S/Agenda/732) 

-—. 通過議程o 

二.申請國入會問題：一九五六年七月十四 

B突g西ffi外交部部長致聯合國秘書長函。 

通過議程 

一. 主席：這次的臨時議程是關於申請國入 

會問題。理事會接到一九五六年七月十四日突尼 

西 f f i部長會議主席兼外交部部長致秘害長的函 

[S/3622] 0理事會並接到法蘭西提出的決議草案 

一件[S/3627]。 

議程通過。 

申請國入會問題：一九五六年七月十四 

日 突 尼 西 亞 ^ 部 部 長 致 聯 合 國 秘 

睿長函(S/3622) 

二 . Mr D E GUIRINGAUD(法蘭西）：法蘭 

西代表圑已向安全理事會提出一個決議草案 [A/ 

3627],建議准許突尼西亞加入聯合國。法M政Hf 

這個皋動乃是履行過去它給予突尼西亞政府的一 

項諾言。此項諾言載在今年六月十五日突尼斯協 

定的第三條內。 

三 . 幾天以前，理事會已經通過摩洛哥的入 

會資格[第七三一次會議]。突尼西亞和摩洛哥一 

樣，按照憲章第四條的規定，無疑的具有聯合阈 

會員國的資格。 

四.突尼西亞的國家地位獲得公認，巳有長 

時期的歷史，這裏無須重述。突尼西亞雖曾和法 

國簽訂條約將其外交事務委託法國辦?P,但是那 

些條約並未取消突尼西ffi的個別性。 

五，突尼西亞從一九五五年六月三日起，內 

政已經完全自主。後來，一九五五年六月三日協 

定所規定的過渡階段滿期後，法國就鄭重的承認 

突尼西亞的獨立。一九五六年三月二十日法國外 

長Mr. Christian Pmeau和突尼西？&總理Mr. Ta-

harben Ammar簽訂了一個議定害，訂明從此以 

後突尼西ffi將自己担負其外交、洽安及國防的責 

任，並將建立自己的國防軍隊。 

六 . 一九五六年三月二十日的議定窨業已實 

施；若干協定，如一九五六年六月十五日關於派 

駐外交使節的協定，業已簽訂；其他協定，希望不 

久也可簽訂。突尼西亞已在不久之前建立了國防 

軍隊；突尼西亞已和許多國家交換外交使節；騍 

合國許多會員國已經承認突尼西亞的獨立。 

七 . 我相信誰都不會懷疑突尼西亞這個獨立 

國家愛好和平，接受憲章所載的,務，確能並願 

意履行這些義務。突尼西亞的民^政制是我們最 

好的保噚。突尼西亞是一個君主立憲國，赏行普 

選制度，這羝在聯合國內也是値得注意的一項特 

色。最近，該國已獰組織阈民議會舉行普選，鮑 

格巴先生(Mr. Habib Bourguiba)領導之下的政黨 

大镀全勝；鮑格巴先生已徇突尼西亞國王的請求， 

接受了耱理職位。 

八 . ，從一八八〇年到現在，突尼西亞的進* 

多快！ É短的幾十年中，一個東方君主國，向來 

基於君權神聖主義者，已一躍而爲最新式的民主 

國家。法國對這個演铤曾有貢獻，引;S自傲。% 

尼西S的智識伢子是法蘭西的大舉所培育的。在 



法國所劁立的制度中，突尼两亞人民第一次學習 

依照民主原則赏行自治。 

九.法蘭西和突尼西]a的闞係從此起進入了 

—個新時代。我耍引六月十五日聯合聲明中的一 

段話：法蘭西和突尼西亞"互祝彼此能在尊重國 

際法洽的範唷之內，艇接不斷的發展彼此間的友 

好關係 0 

—〇‧六個月以前，鮑格巴先生在Neo-Des-

tour會菡内說，就其阿拉伯文化及囘敎來說，突 

尼西亞屬於東方；就其地理位置來說，突厄西亞 

屬於西方；這個東西合璧性質使突尼西亞可成爲 

人類東西兩大文明的一個榇樑。這句as扼耍的道 

出了准許突尼西亞入會封於本組織、的利益。 

一一.基於上述這些理由，我深信安全J?事 

會 一 定 會 一 致 通 過 法 國 代 表 圑 所 提 出 的 決 議 草 

棄。我並深信突尼两亞案和麼洛哥案一樣，？P事會 

將認爲不必去諮商申請國入會袞格審査委員會； 

理事會通過突尼西亞的入會資格以後，不待言的， 

本案將和蘇丹案和摩洛哥案一樣，由大會加以審 

議 O 

—二. Mr A B D O H (伊朗）：在理事食上次 

會議中，我曾就摩洛哥的申請入會發表聲明。我 

在 個 聲 明 中 說 ： 法 國 代 表 團 提 出 推 薦 靡 洛 哥 加 

入聯合國的決^草案，是一個令人歡迎的舉劻，封 

未來是一個佳兆，象徵着對於北非的一切問題有 

順利解決之望。 

— 三 . 今 天 ， 敝 國 代 表 圑 耽 悉 ： 在 同 樣 的 精 

神之下，北非另一個國家巳提出申請，要求加入 

聯合國。找們欣悉憲章所截的崇高原則日已接近 

赏 現 和 施 的 一 天 。 我 們 歡 迎 這 個 新 發 展 。 我 們 

熱烈擁讒這個建議准許突尼西亞加入聯合國的決 

議草案。 

— 四 . 由 於 我 們 封 突 尼 西 亞 人 民 的 友 誼 ， 並 

旦由於我們兩國之間具有宗敎和文化的繋屬，所 

以 我 們 一 向 密 切 注 意 着 突 尼 西 亞 爭 取 獨 立 的 奮 

鬥。事赏上，我們是最先承認突尼Sffi的主權和 

獨立的國家之一。今天我們非常高舆的支持突尼 

西亞要求加入聯合國的申請。突尼西亞的申請完 

全 符 合 憲 章 四 條 的 規 定 。 突 尼 西 是 一 個 愛 好 

和平的國家。鮑格巴先生在宣言[S/3622]中說： 

突尼西te政府服膺憲章的原則，並且^意履行憲 

章所載的一切義務。 

一 五 . 允許我順便在這裏一提，突尼西S和 

摩洛哥之獍得獨立，乃是現代史中最^歡迎的一 

頁。這個發展^明國際肚會現在處理關於非洲大 

陸的問題日益以聯合國憲章的宗旨爲依歸。各方 

曰益覺悟非洲正在發生的巨大變化決不是世界其 

餘地方所町漠不闢心的。我們希望這傰躉悟永遠 

耸人們所IE取，這不僅是爲了非洲人民的利益，也 

是爲了世界的巧平及安定。更有進者，突尼西亜 

之獲得獨立，^楚 f t明解決非洲問題的最好方法 

乃是注意非洲^民正在覺醒中的民族意齄，承認 

他們的民族願望:，然後設法導入秩序和建設性的 

途徑。 

一 六 . 突尼西亞案和摩洛哥案一樣，我們覺 

得突尼西亞具備加入聯合國爲會員國的條件一點 

是亳無疑問的。因此我們願意贊助法國代表團的 

提案，就是不耍依照議事規則第五十九條的規定， 

將此申請書發，申請國入會資格審査委員會。我 

們希望今天安^理事會同上次審遴蘇丹案和摩洛 

哥案時一樣，ÎÉ過這個法阈決議草案。 

— 七 . 我 s 在 結 束 發 言 之 前 向 法 國 道 賀 ； 我 

耍祝贺她的諒解精神和現實態度。我耍祝贺法國 

代表阁主動的提出這個推薦突尼西ffi加入聯合國 

的决議草案。同時我必須耍提到聯会阈對於鼓勵 

法突淡判所採取的行劻。 

—八.我們相信突尼西35對聯合國的工作一 

定會有寶貴的、建設性的貢獻。希望突尼西亞代 

表阁不久就會來到這裏。伊朗代表圃願意和突尼 

西亞代表阒密切合作。 

— 九 .Mr.CROSTHWAITE ( 聯 合 王 國 ） ： 上 

星期，安全P1Î事會一致通過向大會推薦准許摩洛 

哥加入聯合國爲會員國之後，我曾說這是一個依 

正當方式；！成的'正當決定，敝阈代表圑熟烈歡迎 

這個發展。 

二 〇 . 我 深 信 我 捫 今 天 也 一 定 會 本 , 這 個 作 

風，公正的審^突尼西亞的申請書。我們這梯做 

法 將 " r鞏 固 這 , 作 風 ， 我 們 中 間 今 後 誰 違 反 這 i s 

作風，誰躭县行勐乖謬。 

二一.對於極大多數的英國人來說，突尼西 

«在他們的戰爭IE憶中不县一個生琉的地名。雖 

然他捫曾經在É裏作過殊死的戰鬥，但是突尼西 

•s也帯袷他捫蹦於那個國家和其人民的許多偸快 

的囘憶。今天突尼西亞政府巳向聯合國提出耍求 



加入的申諝書，整個大不列顚聯邦都爲這件事情 

特別感覺髙典。澳大利亞代表一定會同意我的這 

個意見。其次，敝國最富一梂偸快的轾驗，那就 

是：政洽制度儘管隨時改變，友誼和圑結的密切 

聯繋可以始終如一。因此，今天我們看見法國代 

表圑在安全现事會內主持突尼西亞的申請案，並 

且提出這個決議草案，這件事情令敏國特別成躉 

滿意。這是一個象徵未來光明的佳兆。 

二 二 . 英 國 政 府 已 於 五 * 十 日 承 認 突 尼 西 f f i 

的獨立。兩國已商定辦法，互換大使。英皇陛下 

所派大使已向突尼西亞國王呈遞國書。 

二三，我從文件S/3622知道，突尼西亜已 

正式表示接受聯合國憲章的篛務。突尼西亞具有 

履行憲章義務的能力是不容疑問的。所以英揮政 

府認爲突尼西亞符合憲章第四條所規定的聯^國 

會員國資格。 

二四，理事會無須將這個申諝案發交任何委 

員會。今天我卽可投褢贊成法國決議草案；我相 

信這個決議草案一定獲得一致通過。英國代表國 

» 望 着 將 來 和 突 尼 西 亞 代 表 «m 行 密 切 友 好 合 作 

的一天。 

二五，Mr.WADSWORTH(美利堅合衆國）： 

幾天以前，本理事會一致投慕贊成法國提出的推 

薦摩洛哥加入聯合國的決議草案。今天法國代表 

豳又請我們來贊助突尼西亞的申請案。美國願意 

欣然照辦。 

二六，突尼西亞的獨立是於本年三月二十日 

宣佈的。三月二十二日，美國就承認突尼西亞的 

獨立，並致電突尼西亞國王、政府及人民道贺。 

美國政府和人民歡迎突尼西亞的獨立，尤其歡迎 

突尼西亞和法國垵內幫助促成此事的開明精祌。 

美國政府和人民對這件事情深成滿意是不用叙述 

的。 

二 七 . 今天我們將餒格遒照憲章的規定，根 

^是非曲直，來審議一個國家向聯合國提出的入 

會申請書。這已錚是本年度的第三個機會了。前 

兩次我捫都逹到一致協議。我相信今天也會如此。 

二 八 . 我們誠懇的希望從今以後，我捫將BJ 

照着這個方式來審議每一件入會申請書。上星期 

五[第七三一次會議]，我在就日本的A會問題向 

理事會發言時，表示這個希望。我並k請理事會 

注意大韓民國和越南共和國都具有入會資格。 

二九.不幸在上次會議中，蘇聯代表雖然一 

力-面承認日本顯然具有入會資格，但又將日本的 

入會和另一申請國的入會連在一塊，相提並論。這 

棟考盧完全不合憲章的規定。美國今後將聯合理 

事會其他圩事國雜續遒守憲章的原則。我們將在 

這個精神之下投惠贊成法國決議草案。 

三〇.突尼西辟政府業已依照憲章第四條的 

規定，接受憲章所載的義務。美國深信突尼西亜 

確能並且願意充分履行這些義務。我捫盼望着將 

來和突尼Pie駐聯合國代表國建立合作關係的一 

曰o 

三一.蔣先生（中國）：安全理事會審議和通 

過了摩洛哥的申請案之後，接着馬上審議突尼西 

亞的申諝案，中阈代表豳封此認爲滿意。世界上 

沒有兩個國家在各方面完全相同,所以沒有兩件 

申請案可視爲一模一樣。根據憲章的規定，對所 

有申請案，我們應當根據其個別的是非曲直，加 

以 剁 斷 。 是 我 相 信 大 家 都 會 認 爲 突 尼 西 亜 和 摩 

洛哥的兩件申請案非常相像。因此，中國代表圑 

將投票贊成這個法國決議草案，正如敝國代表圑 

上畢期曾經投惠贊成推薦摩洛哥入會的決議草棻 

― 樣 。 

三二，中國政府和本人深信：突尼西55今天 

已經完全獨立;它&—個愛好和平的國家；突尼西 

亞政府確能並且願意屢行聯合國會員國的義務 9 

此刻我遙想突尼西亞人民正在歡欣慶贶其新獲得 

的民族自由。任何一個過去在外國統治下生活的 

國家，不管那梯外國統洽&如何的開明，如何的 

仁慈，一旦重新獲得獨立和自由，都一定會歡欣 

鼓舞的。 

三 三 . 我 耍 趁 這 個 桷 會 向 突 尼 西35人 民 道 

贺，璲祝他們笪現了民族自由的願望。就我來說， 

這是很自然的一件事情，我想這裏用不到解釋。不 

過我也耍趁這個機會，向我的法阈同僚及法國政 

府道贺，浚铌他們珙出這個決議草案，並麋祝他捫 

和突尼西亞達成關於這個重耍政治發展的協璣。 

突尼西亞和許多其他新獨立的國家不一樣，方其 

獨立之初，其政治領铀及人民就已有成熟的政治 

經驗，這是很罕見的。我躉得這是法國的一摔光 

榮。 

三 四 . 安 全 理 事 會 能 够 馬 上 審 議 這 個 申 請 

案，我躉得非常高典。我相信我們一定會一致黉 

成並通遒這個法國決議草案。 



三 五 . Mr. N U N E Z PORTUONDO (古巴）： 

安全理事會現在又來開會審議一個阈家耍求加入 

聯合國爲會員國而提出的a請睿。理事會的審議 

係遒照憲章的明文規定，A國際法院一九四八年 

五 月 二 十 八 B 諮 詢 意 見 內 所 表 示 的 決 定 ， 1 換 言 

之，理事會係按照申諳國的資格來審議其申請案， 

決 不 * 說 某 一 申 請 國 之 能S入 會 須 視 是 否 准 許 另 

—個申諝阈入會而定。後者這棟方式，決不町採 

取。關於日本、大韓民國及越南共和國，我們的 

立_塲也是如此。 

三 六 . 古巴代表圑支持突尼西亞國王陛下政 

府所提出的申請睿，深威愉快。同時此次和上一 

次摩洛哥案一樣，古巴耍蛊這個機會聲明：古巴 

依照圃際法承認突尼西亞的新地位，並提議痏國 

根據國際法的規定,在適當時間內建立外交關係。 

我們認爲突尼丙>S具備憲章所耍求的條件。突尼 

西 亞B表 示 ^ 意 履 行 憲 章 所 載 的 義 務 。 這 個 表 示 

的 誠 意 我 捫 沒 有 由 不 予 置 信 。 

三 七 . 我們耍再一次向法國人民及法阈政府 

致敬。我們慶祝他捫和突尼西ffi舉行的磋商，由 

於這個磋商，才有赏前的3個申請案及決議草案。 

三八. Mr. NINCIC (南斯拉夫）：南斯拉夫 

表阒歡迎藉這個機會，來贊成法阈代表提出的 

夢突尼西％加入聯合阈爲會員阈的決議草案。 

三 九 . 南斯拉夫人民及政府一向密切注意着 

突尼西亞人民爭取民族獨立的奮鬥，不僅深表關 

切，而且深成151倌。個餐鬥現在已錚底於成功。 

我ff3謹向他IR道贺，並敬祝他捫前途光明。我W 

也得成謝法阈，因爲^個協議的逹成還得歸功於 

法國的合作。此梯解決顯然的，符合當事雙方以 

及整個國際社會的利益。 

四〇.不涫說，南斯拉夫代表阐完全同意法 

國代表以及其他幾位先我發言的代表所表示的意 

見 ， 卽 突 尼 西S顯 然 具 有 會 員 阈 资 格 。K捫 相 信 

大會下屆會開幕後的幾天之內，突尼西亞就町入 

-會。這-&又一個非洲83立圃參加入聯合阈。這對 

於聯合國將有莫大的利益。 

四 一 ， 一 個 非 洲 的 新 獨 立 國 受 到 入 會 的 推 

薦，這&最近幾倔月來的第三次了。這代表一個 

准許一個國家加入聯合阈（憲章第四條）， 

諮詢意見：國際法院報吿害，一九四八年，英文 

本，第五十七頁。 

時代的潮流，一個令人典奮的翎流。這個事實當 

然也表示非洲大睦對世界局勢的影饗越來越大。 

同時這更證明今後的國際關係將愈加耍以平等和 

獨立爲基礎，這封於國際和平及安全是十分有利 

的。我相信我們行將達成一個一致的決議。這顯 

示我m會議的空氣已有改變，今後這個重耍的"申 

請國入會問題"將受到更切於現赏，和更富於建設 

性的審議。這是一個睽兆，象徵我們正向會籍普 

及之途邁進。這表示大食決議案九一八(十）正文 

第二段所稱尙未入會的一部分國家今後也一定能 

够入會，同時我辨信今後一定更有許多國家艇蘇 

丹、摩洛哥及突，西亞之後獲得獨立。這些國家 

也一定可以入會。 

四 二 . Mr. HOLGUIN (秘魯）：和平宗旨是 

聯合國的重心，近來其力量一天比一天强大。弒 

魯代表阒對此特別成覺到欣憨。同時這進一步證 

明了聯合圃正在向着它的目標一一會籍普及一一 

四 三 . 近年以來，聯合國所接到的申請寄數 

量一天比一天增加，這反映着國際肚會的成員企 

求和平的顔望。我捫的職責是應當根擄人類的à 

遠利益來審議這些申請案。從這個觀點出發，我 

們在投贊成稟的時候，必須先断定一悃申諝國充 

分具備入會資格，並且確能幫助進一步赏現聯合 

阈的理想。 

四 四 . 理 事 , 上 次 會 議 一 致 推 薦 摩 洛 哥 入 

會。我1R現在又é到突尼西亞提出的申請書。突 

尼西亞和摩洛哥，無論從它捫的建國情形來看， 

或從它ff5公開聲明願意遒守聯合國憲章的規定來 

看，都很相像。這兩國都是由於當事各方的諒解 

經過和平的過程達到完全獨立的。此铺情由及此 

榑諒解反映在推薦此兩國入會的決議草案都是法 

蘭西所提出這個事實上面。說到這一點，我捫不 

禁耍向法阈代表阒表示敬意。 

四 五 . 秘魯代表阒鑒於突尼西亞的資格，其 

愛好和^的性贊，並鑒於突尼西亞的申請窜符合 

憲章的規定，所以將投禀贊成准許突尼西亞加入 

聯合國。秘魯代表阇經由這倔舉勒來表示對突尼 

西亞政府及人民的友誼。由於突尼西 f f i所代表的 

歷史傳統及文化憤傲，秘魯代表阒深信它一定能 

對聯合國的工作有卓越的貢獻。 

pq 六 . Mr . W A L K E R (澳大利jffi)：澳大利 

‧S代表團熟烈歡迎突尼西亞向聯合國提出的入會 

申諳書。突尼两亞的獨立是從和法國的友好闕係 



中蛻變出來的，因此本案和上週摩洛哥的申請案 

—樣，其主持者都是法國。我捫登得很高典。 

四 七 . 澳大利亞代表圑已經採取行劻，承憨 

這兩個新筠立的主權國：摩洛哥和突尼西亞。七. 

月十三日，敝國代理糠理Sir Arthur Fadden已 

致電突尼西亞和摩洛哥兩國的耱理，向他們道贺， 

並承認其主權國地位。我耍促請理事會注意澳大 

利52政府的這個行動。 

四 八 . 澳 大 利 亞 代 表 團 認 爲 理 事 會 封 於 本 

案，和對於廉洛哥案一樣，亦應當採取迅捷的行 

動。旣然理事會內一般意見都認爲突尼西亞具備 

入會資格，故澳大利亞代表阐欣然贊成法國代表 

圑的提議，卽就本案而論，不採用第五十九條的 

規定。 

四九‧我並耍藉這個機會，祝賀新獨立的突 

尼西亞國運昌隆，並铌它將來在聯合國內諸事順 

五〇.最後，我順便要提到的，就是我們在 

表示欣慰之餘，不免又要想到一件不如意的事，那 

便是另一個具有俊秀資格的申請國至今仍被以不 

正赏理由摒斥巧外。諸位當然知道我這句話是指 

B本而言。我希望在大會下届會開幕之前，ïf事會 

能够早日封日本的申請案通過一個有利的決定。 

五 一 . M r . SAKSIN (蘇維埃社會主義共和國 

聯邦）：上星期安全理事會審議摩洛哥锔立國提 

出的入會申請書，一致決議向大會提出准許摩洛 

哥加入聯合國的推蕙。今日理事會又審議另一個 

劂獲得獨立的國家所提出的申請害,這就是突尼 

西亜。蘇'聯代表圑認爲：突尼西亞獨立國完全符 

合憲章所規定的入會資格，應當在聯合國內得到 

其應得的位置。 

五二 • 蘇 聯 政 府 向 來 維 護 民 族 的 自 決 權 利 ， 

尊重突尼西亞正當的民族顔望，故已於一九五六 

年四月及六月在莫斯科正式宣佈承認突尼西亞是 

—個锔立的主權國家。 

五三.突尼西亞解放運動的勝利，在人民中 

間掀起了政洽活動和建設事業的高瑚。突尼西亞 

人民正在致力進一步鞏固其阈家的基礎，發展其 

鋰濟和文化。突尼西亞人民崇高的願望，博得蘇 

聯人民的同情和瞭解。我們衷誠希望突尼西亞獨 

立國國運昌隆。 

五 四 . 蘇聯人民深信突尼西 f f i的宣佈獨立及 

糠准加入聯合阈爲會員國將町幫助促進國際間的 

合作和友誼。 

五 五 . 蘇聯代表圑支持突尼西亞耍求加入聯 

合阈的申請書，並憨爲安全理事會應當向大會推 

薦准許該國入會。蘇聯代表圑將投票贊成這》推 

薦，並且深信這個推薦一定會獲得安全理事會的 

—致通過。 

五 六 . 我還耍對美國代表的發言简單表示一 

點意見。美國代表發言所涉的事項不在理事會所 

通過的議程之內，但因爲其中論到蘇聯的立塲，所 

以我不得不作一番簡短的說明。 

五 七 . 理事會全體理事都知道，一九五五年 

十二月八日，五十二國代表阒在大會第十屆會中 

投禀贊成決議案九一八(十），准許所有不發生統 

—問題的十八個阈家加入聯合阈，其中包括曰本 

在内。蘇聯代表國是這五十二悃中的一個。 

五 八 . 後來，一九五五年十二月十日，蘇聯 

代表在安全理事會提出一個決議草案 [S/3499], 

建議大會准許日本加入聯合國。一九五五年十二 

月十三日，蘇聯代表阒鑒於安全珲事會內多數理 

事的意見，接受巴西及紐西蘭兩國提出的決議草 

案 [S/3502],准許十八個國家加入聯合國，其中 

包括日本及蒙古人民共和國在內。理事會都知道 

這個決議案所以沒有通過的唯一原因是一個所謂 

"蔣介石代表"所投的杏決稟。 

五九. 幸虧蘇聯於一九五五年十二月十四日 

採取主動，粉碎某些入阻撓大會一九五五年十二 

月八日決議案之赏施的企圆，才使十六個國家得 

以入會，替憲章的會籍普及原則藏得了一個勝利。 

所以剛才聽到秘魯代表的發言强調聯合國正在順 

利的向着赏施會籍普及原則前進，我特別S得高 

典。倘使安全理事會的全體理事都能遒守會籍普 

及原則，避免扭取歧視某些國家俊惠另一些國家 

的錯^政策，我捫相信日本的入會問題也一定能 

够得到滿意的解決。 

六O.主 席 ： 現 在 我 以 比 利 時 代 表 的 資 格 發 

言。安全理事會各位评事在法阈的主劻之下，已 

對安全理事會何以應當向大會推薦准許突尼西亞 

加入聯合國，提供了許多正當的鄧由。本人以比 

利時代《資格聲明，完全贊成各位W事的意見，承 

認突尼西亞完全具備憲章第四條規定的條件。根 



據憲章，突尼西ffi顯然符合聯合國會員阈資格。比 

利時已於s月十七日承認突尼西亞爲一個獨立國 

家。現在比利時以安全理事會^事資格能够參加 

通過這個行將通過的建議，覺得很高興。 

六 一 . 我根據敝國政府的311令將投菓贊成法 

國代表阒提出的決議草案。 

六 二 . 蔣先生（中國）：我剛才聽到蘇聯代表 

堅持將B本和外蒙古列於一類，相提並論。我祗 

耍說一句話一一這句話我已在去年十二月說過許 

多遍了。這就是：將日本這樣一個偉大國家*來 

和蘇聯殖民地外蒙古相提並諭，不但違反憲章，简 

直是侮辱日本。 

六 三 . Mr .SAKSIN ( 蘇 維 埃 社 會 主 義 * 和 國 

聯邦）：我本來不想發言，因我認爲和上一位發言 

人爭辯，有辱本代表的尊铵。町是，我要指出一 

點，就是像日本這樣一個偉大的國家當然並沒有 

權剐才這位先生代表它發言。 

六 四 . 主席：偷使沒有其他人再要發言，我 

現在把法國提出的決議草案[S/3627]付表決。 

此決議草案獲得一致通過。 

六 五 . 主席：我現在1E式宣佈，安全理事會 

— 致 建 , 大 會 准 許 突 尼 西 亞 加 入 聯 合 國 爲 會 員 

國。 

六 六 . Mr. A B D O H (伊朗）：幾天以前，》 

事會對摩洛哥的入會申請案通過了有利的推薦。 

現在，理事會又一致決議推薦突尼西亞加入聯合 

國。伊朗代表圑耍藉這個機會來表示：不久之後， 

我們又將增加一個新會員阈；這個新會員國封聯 

合豳的事業能够盡有效的貢獻；我們覺得非常欣 

慰。聯合阈多增加一個會員國，本組織的力量和 

威望也就多增加一分，，本組織所通過決議的效力 

和價健也因此而町大大增加。因耸這個緣故，我 

們歡迎這個決議，並且希望突尼西^代表能够儘 

早參加到我們中間來。 

六 七 . 以 往 關 於 蘇 丹 及 摩 洛 哥 的 申 請 入 會 

案，我曾經表示請大會在第十一屆會開幕後馬上 

審議那兩國的申請書。現在我要重複這個意見。我 

M相信大會一定會封突尼西亞的申請案採取同榇 

的行動，以便突尼西亞自第十一屆會的第一天起 

就篚盡其有效的貢獻。 

六 八 . 我耍藉這個機會慶铌突尼西亞人民獲 

得的成就。伊朗政府及代表圑敬祝突尼西亞國蓮 

昌隆。我們朌望和突尼西5Î5維持最友好的關係。 

六 九 . 亞非國家的代表曾經授權本人代表他 

們向突尼西 f f i政府道賀，敬祝突尼西亞人民在政 

治、經濟及社會發展各方面獲得重大的成就。 

七 〇 . 最 後 ， 我 耍 促 請 安 全 理 事 會 注 意 准 許 

日本加入聯合國爲會員國一事之重要。我不癲意 

反覆陳詞，冒凟理事會的淸神，但是敝阈代表團 

當此時刻，不能不提到本耝織對不起日本這個偉 

大的亞洲國家的地方。關於蘇丹、突尼西亞和摩 

洛哥的申請案，理事會採取了正確和合理的途徑， 

按照各個申請國的資格，個別予以審議。我捫希 

望理事會秉着同樣的精神來審議日本的申請案； 

我們希望理事會能對得起這個偉大國家，推薦日 

本入會。日本這個國家一定能封聯合國的事業有 

重大的貢獻。此舉將是進一步赏施會籍普反原則， 

並可促進阈際關係之合作。 

七 一 . 主 席 ： 我 要 以 比 利 時 代 表 的 資 格 聲 

明：比利時代表阁通去曾鐽多次表示，深信B本 

符合憲章第四條所規定的資格。比利時代表團今 

天重申這個信念。 

七 二 . Mr. D E GUIRINGAUD (法蘭西）： 

我耍就剛才通過的一致決議向各位理事致謝。我 

希望，誠如某幾位珲事所要求的，由於這個決議， 

突 西 亞 的 入 會 將 能 在 大 會 下 屆 會 的 首 幾 次 會 議 

内得到赏現。 

七 三 . 理事會某幾位理事提到我們今天以及 

上次會議所採取^審議辦法，那就是：按照每一 

個申請國的資格，來個別審議各個申請案，不使 

某一申請國之能否入會以其他申請國能否入會爲 

條件。我巳在上次會議中說過，我也認爲這是唯 

—正赏合:PP.的辦法。我耍重新聲明一次，法國代 

表阒對於ï¥事會沒有將這個辦法施用於日本的申 

請案，致該阈被無理的排斥在聯合國門外，艇續 

表示遺慽。我們誠懇希望這個不公平現象立刻獲 

得糾正。 

(午後五時十分散會。) 
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